

広報 おおだて

5月16日号
(No.365)

■編集と発行 大館市役所

4月	
交通事故・件数	12件(60)
傷者	14人(74)
死者	0人(2)
火災・件数	4件(14)
救急・回数	60回(272)
()内は今年1月からの累計	



写真は細羽見正彦さん（泉町）撮影

6月3日(日)は
長木川
クリーンアップ作戦



日 程・午前七時、長木川市民ひろば野外ステージ前に集合してください

午前八時から作業開始。
※なお小雨のときも決行しますが、雨天のときは六月十日(日)に順延します。

明治三十二年十月、父は一面田んぼであった当地に店を開きました。鉄道線路の北上とともに歩んできただった父が、大館駅の開設とほぼ時を同じくして居を構えたのです。

写真是昭和二十八年ころの大館駅でしょう。駅舎の中は、右側に切符窓口、左側に小荷物取扱所、そして待合室には長椅子とダルマストーブが、当時、どの駅もそうだったように置かれていました。

汽車の発着時間には、行き交う人たち、ひづめの音を響かせて走る客馬車、駅に降りた人の荷を運ぶ赤帽、そして駅前旅館の客引きの威勢のいい呼び声が聞かれ、大変な賑わいでした。

昭和三十年五月三日、駅の東方から出た火は、思わず勢いでわが家を含め駅周辺一帯を焼き尽くしました。大館駅が開設されてから八十余年、駅周辺の様相は大きく変わりました。今、駅周辺再開発問題がさかんに取りざたされていますが、私もこの問題を真剣に考えてみたいと思っています。



木村欣一さん
(御成町一丁目・65歳)

客馬車のひづめの音が響く
駅前通り